



～ 送金を、もっとお得にカンタンに。～
 スマホで簡単「ことら送金」ローンチ記者発表会
関根勤さん、関根麻里さんが親子揃って登場！
 勤さんは孫への自転車プレゼントのエピソードを初披露
 麻里さんは勤さんの溺愛ぶりに「孫に甘いんです！」とコメント
 麻里さんがプレゼントの代金を勤さんに送金する場面も

大手銀行や地方銀行の金融機関などが連携し、10月11日(火)より新しい送金サービスである「ことら送金」が開始となります。それに伴い、株式会社ことらは2022年10月11日(火)、【スマホで簡単「ことら送金」ローンチ記者発表会】を行いました。本発表会では「ことら送金」の概要発表のほか、特別ゲストとして関根勤さん・関根麻里さんが登壇。トークセッションや送金デモンストレーションを通して、「ことら送金」の魅力を伝えました。



親子揃ってのイベント登壇をした勤さんは「プライベートでは毎日会ってますからね」、麻里さんは「一緒にイベントの仕事に出るのは半年ぶりですね」と話しました。また、「ことら送金」のサービスに関して、勤さんは「虎に関するサービスでしたっけ？」とボケるなど、会場を盛り上げました。麻里さんは「友達同士の割り勘に使用したい」と話すなど興味津々の様子でした。「ことら送金」を利用したいシーンとして、勤さんは「ゴルフの時の割り勘に使いそう」、麻里さんは「子供の学校関係で集金する際にも使いそう」とコメントしました。また、勤さんの孫への溺愛ぶりに話題が展開した際、勤さんは「可愛いから何でも買ってあげてしまう」、麻里さんは「孫に甘いんでね」と話すなど、親子で和気あいあいとする様子が見られました。さらに、麻里さんから勤さんに送金体験を行う場面では、簡単に送金をすることができたことに対して、麻里さんは「メッセージ付きで送れるから気持ちを伝えられて良いですね」、勤さんは「スマホ操作がそんなに得意じゃないんですけど、簡単で自分でもできそうですね」と話し、「ことら送金」をオススメしたい人に関しては、勤さんは「小学校の時の友人や学生さん」、麻里さんは「友達同士やママ友」とコメントしました。

■ イベントの様子



勤さんは孫に自転車をプレゼント！？

孫を溺愛する勤さんは、「定期的に孫へ洋服や本などをプレゼントしている」と話し、最近贈ったプレゼントは「自転車」と発表。麻里さんは「(勤さんとお子さんの間で自転車購入の話が)知らない内に進んでいて驚いたんですが、嬉しいですよ」とコメントしました。



勤さん麻里さんが「ことら送金」を体験！

勤さんがプレゼントした自転車のお代を、割り勘にも便利な「ことら送金」を使って、実際に折半する体験を実施。「ことら送金」を体験した勤さんは「スマホ操作がそんなに得意じゃないんですけど、簡単で自分でもできそうですね」、麻里さんは「メッセージ付きで送れるから気持ちを伝えられて良いですね」と話すなど、お得にカンタンに利用できることに対して驚きのコメントがありました。



「ことら送金」を利用したいシーンは「子供の学校関係の集金や友達同士の割り勘」

麻里さんは今後の「ことら送金」の使い道として「友達同士での割り勘や子供の学校関係の集金に使いたい」とコメント。勤さんは「ゴルフの時や同窓会の割り勘で使いたい」と話しました。また、「ことら送金」をオススメしたい人に関しては、勤さんは「小学校の時の友人や学生さん」、麻里さんは「友達同士やママ友」とコメントしました。

■ 「ことら送金」

大手銀行や地方銀行の金融機関などが連携し、10月11日(火)より新しい送金サービスである「ことら送金」が開始となります。本サービスは、加盟する金融機関などから提供される既存のアプリを活用しながら、サービスを利用できる点が大きな特徴であり、既に57行が参加を表明しています。利用者は、送金手数料がお得になる他、携帯電話番号だけで、相手のアプリを気にせず、簡単に送金できる画期的な送金サービスになっています。

公式ホームページ: <https://www.cotra.ne.jp/p2pservice/>

詳しくはこちら！

